

# OPINI PUBLIK

## Di Kodim 0824/Jember. Pangdam V/Brw Serahkan Bantuan Anak Yatim dan Beri Penghargaan Anggota

Siswandi - [JEMBER.OPINIPUBLIK.ID](http://JEMBER.OPINIPUBLIK.ID)

May 16, 2023 - 13:08



JEMBER – Dalam kunjungan kerjanya di Kodim 0824/Jember Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, pada Selasa 16/05/2023, sejak memasuki gapura markas Kodim 0824/Jember sudah memiliki kesan positif diantaranya sambutan tim Hadrah Albanjari Kodim 0824/Jember yang berkolaborasi dengan Hadrah Polres Jember.

Pangdam V/Brw sempat terhenti dan menyempatkan foto bersama dengan Tim Hadrah tersebut, sembari menyampaikan terima kasih dan pelihara soliditas TNI-Polri, yang sangat bagus sekali apalagi membawakan lagu-lagi Islami, ini luar biasa.

Pada kesempatan Kunjungannya ke Kodim 0824/Jember tersebut Pangdam V/Brw juga menyerahkan bantuan kepada anak yatim anggota Kodim 0824/Jember, kepada warakawuri, serta memberikan penghargaan kepada anggota berprestasi.



Perwakilan anggota berprestasi diantaranya Danramil 0824/05 Sumberjambe Kapten Inf M Hari Yuwono, atas prestasinya membangun Makoramil dengan dana swadaya masyarakat, Pelda Iwan Abdilah sebagai Babinsa sahabat Sekolah Luar Biasa (SLB) dan Babinsa Peduli Sosial Masyarakat, Serda Dawud sebagai Babinsa Pelopor dan pembuat Pupuk Cair organic pertanian.

Dan ada beberapa masyarakat yang menerima Piagam penghargaan karena sumbangsuhnya, kepeduliannya dan menjadi donator pada pembangunan Makoramil jajaran Kodim 0824/Jember diantaranya Efendi dari Desa Sumberjambe, Supardi Tofan Santuso dan R Wahyu Setyo Pambudi, sebagai ucapat terima kasih Pangdam V/Brw atas partisipasi dan kepedulian masyarakat tersebut.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya usai kegiatan menyampaikan terima kasih kepada Pangdam V/Brw atas penghargaan yang telah diberikan kepada anggota, ini tentunya merupakan perhatian pimpinan terhadap anggotanya yang memiliki prestasi, yang diharapkan dapat memotivasi anggota lainnya.

Demikian halnya kepada masyarakat yang telah membantu pembangunan Makoramil, yang telah diberikan piagam penghargaan oleh Pangdam V/Brw sebagai wujud rasa terima kasih kita TNI kepada beliau-beliau yang memiliki kepedulian tinggi terhadap renovasi Makoramil jajaran yang kebanyakan sudah termakan usia.



Ini suatu kehormatan bagi kita Keluarga Besar Kodim 0824/Jember yang dikunjungi oleh Pangdam V/Brw, tentunya menjadi momentum untuk memotivasi anggota lainnya dalam melaksanakan tugasnya dilapangan. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)